

Zweites Biergarten-Revival

Sünching: Sepp Raith in der Montessorischule

(wn) Der Montessori-Förderverein veranstaltet am Samstag, 15. Juni, zum zweiten Mal, in Erinnerung an die alten Hofwirtschaftszeiten, ein großes Biergarten-Revival im Schulgarten. Nachdem im letzten Jahr die Resonanz einfach überwältigend war, entschloss sich der Verein zu einer Wiederholung.

Der Beginn ist um 16 Uhr und die Tegernheimer Blaskapelle spielt bis 22 Uhr. Aufgrund des gelungenen Volkstanzkurses und des Maitanzes, den der Montessoriverein gemeinsam mit dem Sünchinger Trachtenverein D'Laabertaler veranstaltet hat, wird ein Tanzboden aufgebaut, damit auch beim Biergarten fest getanzt werden kann. Die Kinderanzgruppe des Trachtenvereins tritt um 17 Uhr auf. Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt. Zu diesem Biergarten-Revival ist die gesamte Bevölkerung willkommen.

Am Vorabend, Freitag, 14. Juni, tritt der Bajubarde Sepp Raith im Saal der Montessorischule auf. Sepp Raith, der Querdenker,

Schrägreimer, Buchautor, Mundart-Lyriker, urbayerische Kabarettist, Liedermacher und „fahrende“ Sänger mit der Figur des Schmieds von Kochel und dem Witz von Karl Valentin, steht seit 30 Jahren auf der Bühne und begeistert mit seinen Soloprogrammen Jung und Alt. Sepp Raiths Texte sind eine Klasse für sich: unbequem, ehrlich, mit beißender Satire, absurdem Sprachwitz und halsbrecherischen Stolperreimen durchsetzt. Der stimmungswaltige Barde verzichtet bei seinen Auftritten auf technisch-hochtrabende Verstärkermöglichkeiten; er begleitet sich selbst auf der Gitarre und entlockt ihr unterschiedlichste Klänge vom fetzigen Rock und Blues über Volksmusik bis hin zu leisen, melodischen Balladen. Einlass ist ab 19 Uhr, Beginn um 20 Uhr. Der Eintritt kostet im Vorverkauf 14 Euro und an der Abendkasse 16 Euro.

Karten gibt es bei Elektro Völkl, beim Straubinger Tagblatt und an der Montessorischule.